

第1-2学年通信

平成26年 12月24日



今日で2学期も終わりです。今学期も、様々な点でご協力をいただきありがとうございました。2学期は、子どもたちの活躍する場面がたくさんあり、一人一人大きく成長できたように思います。ぜひ、今学期のお子さんのがんばりを認め、励まし、ほめていただきたいと思います。

平成26年もあと一週間。ご家族皆様で、よいお年をお迎えください。

おめでとう

- ◇ 市小中学校読書感想文コンクール…横田 天・油原 暖
- ◇ 市小中学校作品展 書写の部…油原 暖

絵画の部…横田 天・北澤 真子

- ◇ 県芸術祭龍ケ崎地方審査 入選 書写の部…大貫 麻琴・絵画の部…永井 那奈
- ◇市統計グラフコンクール 金賞 梅澤 奈緒・大貫 麻琴・北澤 真子・油原 暖
- ◇ J A 書道コンクール 入選 油原 暖・北澤 真子

二学期 無欠席賞

5人の友だちが 2 学 期 1 日も休まず登校 しました。立派です! ななさん・なおさん まことさん・まこさん

お 願 い

のんさん

◆時計を読めるように!〔1年〕

3学期の算数の学習内容である「とけい」を、あえて2学期末に行いました。冬休みの生活の中で、時計を読む機会をもち、正確に読めるようにしてほしいと思います。

◆算数「九九の活用」〔2年〕

2学期の学習でかけ算九九をマスターしました。しかし、あれだけがんばって覚えた九九も少しの間遠ざかっただけで忘れてしまうことも…。毎日1回は唱えたり、生活の中で九九が使える場面を見つけたりするなど工夫して、ばっちり覚えておけるようにしてください。さっそく、1月14・15日の学力診断テストで、その成果が発揮されます。

今年の年賀状コンクールは、38人全員参加で実施しました。どの作品も工夫されており、前回の「暑中お見舞いコンクール」と比べると、格段にレベルアップしたように思います。児童と教師とり点の作品が選ばれ、低学年からは油原暖さんが入賞しました。本日、作った年賀状を持ち帰りましたので、忘れずに投函してください。

